

HISTOIRE C

Il y avait dans une ville appelée Seviniac, une belle chienne rousse et noire et ses 7 chiots. Les chiots aimaient bien se promener avec leur maman, jouer à se rouler dans les orties et la bardane des prairies puis rendre visite à leurs amis de la ville. Par dessus tout, ce qu'ils aimaient, c'était aller voir leur amie Jaramo la chèvre, qui leur racontait des histoires du temps passé. La chèvre habitait la ville depuis si longtemps qu'elle avait connu la maman de la chienne, et même la maman de la tante de la chienne. C'était une vieille chèvre mais elle avait bon caractère, et les animaux de la ferme l'avaient surnommé Mathusalem, et on prétendait qu'elle avait 108 ans. Mais comme la niche où elle habitait avait été bâtie il y a seulement 42 ans, les plus malins d'entre les chiots, n'y croyaient pas trop. Un autre personnage que les chiots aimaient bien visiter était Bruno l'âne. Il avait une belle sangle orange et deux grandes oreilles pointues qu'il tournait vers les chiots lorsqu'ils arrivaient en jasant.